



# Les Tweets du Colibri

---

## Bulletin d'information rapide de la CFDT

**Airbus Avions – n° 8 – 27/05/21**

---

### **É**pargne Salariale : L'ÉPARGNE SALARIALE POUR LES NULS / Présentation ouverte à tous !

Vous hésitez dans vos choix de placement ? (PEG, PERCOL, versements volontaires, primes, ESOP, CET...). Vous vous posez des questions sur l'épargne salariale ? Vous souhaitez être informé des implications chez Airbus de la nouvelle législation (Loi Pacte) ? Le sujet vous a toujours paru un peu compliqué ?

**Attention la période de placement se termine le 7 juin.**

La CFDT vous propose une présentation de vulgarisation sur le sujet le lundi 31 mai, de 13h à 14h en distanciel. Pour obtenir le lien Google meet: écrivez à [marc.baillion@airbus.com](mailto:marc.baillion@airbus.com)

**C**ompteurs CET bloqués et placement au PERCOL : De nombreux salariés souhaitent bénéficier de l'abondement supplémentaire de 40% sur les 10 jours de CET que nous pouvons placer chaque année sur le PERCOL. Cependant, cette année les compteurs CET sont bloqués (pour basculer des RTT ou congés supplémentaires) et il se peut que certains ne disposent pas des 10 jours disponibles.

La solution est de faire maintenant un versement volontaire de salaire sur le CET (maximum 2500€ à placer avant le 7 juin) et de profiter de la 2ème fenêtre de placement du CET vers le PERCOL fin novembre afin d'optimiser cet abondement.

**Plus de détails lors de notre présentation ci-dessus.**

**A**ttestation fiscale cotisations syndicales : téléchargeable sur [cfdt.fr](http://cfdt.fr) dans votre espace adhérent. Elle justifie votre droit au **crédit d'impôt de 66% sur votre cotisation syndicale 2020.**

**A** l'issue de la compilation de quatre ans de résultats électoraux dans toutes les entreprises du privé, la CFDT confirme sa place de première organisation syndicale de France avec **26,77 % des suffrages (+0,38 point).**

**S**ervices aux adhérents CFDT: De nombreuses publications CFDT gratuites pour les adhérents passent du papier au numérique (Syndicalisme Hebdo, ...). Installez les applications ou retrouvez les publications en ligne. Si vous n'avez pas votre numéro d'adhérent NPA, contactez-nous.

**D**roit à l'information syndicale : Si vous souhaitez suivre au plus près l'actualité sociale, **inscrivez-vous sur notre liste de diffusion à l'adresse [syndicat.cfdt@airbus.com](mailto:syndicat.cfdt@airbus.com).**

### **Contacts**

**SAS** : Marc Baillion, Ania Bellagh, Alain Bertrand, Akim Bouakil, Jean-Baptiste Brillaud, Roland Chamerois, Philippe Cresta, Philippe Escudié, Christophe Extremes, Nils Fayaud, Olivier Fourès, Dorothy Goizet, Kristine Keltsch, Jose-Luis Mauriz, Caroline Millot-Roulin, Bernard Mouton, Virginie Nègre, Karine Pacou, Guylaine Perrin, Michel Pierre, Denis Robert, Beate Schmuck, Bernard Tagnères, Françoise Torre.

**OPS** : TLS : Nolwenn Balin, Christine Garat, Christophe Pujol, Jean-Marc Rouby, Nathalie Silici. / **NT** : Nicolas Compagnat.

**NZ** : Béatrice Barbier, Stéphane Dufroux.



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS



# The Colibri's Tweets

---

## CFDT Quick Information Bulletin

**Airbus Avions – n° 8 – 27th, May 21**

---

**E**mployee savings: **EMPLOYEE SAVINGS FOR DUMS / Presentation open to all!** Are you hesitating in your investment choices? (PEG, PERCOL, voluntary payments, bonuses, ESOP, CET...). Do you have questions about employee savings? Would you like to be informed of the implications for Airbus of the new legislation (Pacte Law)? Has the subject always seemed a bit complicated to you?

Please note that the placement period ends on June 7. The CFDT offers you a popularization presentation on the subject on Monday, May 31, from 1 p.m. to 2 p.m. in remote. To get the Google meet link: write to [marc.baillion@airbus.com](mailto:marc.baillion@airbus.com)

**T**SA counters blocked and placement in PERCOL: Many employees wish to benefit from the additional 40% contribution over the 10 days of TSA that we can place each year on PERCOL. However, this year the TSA accounts are blocked (for adding RTT or additional holidays) and some may not have the 10 days available.

The solution is to now make a voluntary payment of wages into the TSA (maximum € 2,500 to be placed before June 7) and to take advantage of the 2nd window of placement of the TSA into PERCOL at the end of November in order to optimize this contribution. More details during our presentation above.

**U**nion dues tax certificate: downloadable from [cfdt.fr](http://cfdt.fr) in your membership area. It justifies your right to the 66% tax credit on your 2020 union dues.

**A**t the end of the compilation of four years of electoral results in all private companies, the CFDT confirms its position as the leading trade union organization in France with 26.77% of the vote (+0.38 point).

**S**ervices for CFDT members: Many free CFDT publications for members are going from paper to digital (Syndicalisme Hebdo, etc.). Install the applications or find the publications online. If you do not have your NPA membership number, contact us.

**R**ight to union information : If you want to follow social news as closely as possible, **subscribe to our mailing list by email at [syndicat.cfdt@airbus.com](mailto:syndicat.cfdt@airbus.com).**

### Contacts

**SAS** : Marc Baillion, Ania Bellagh, Alain Bertrand, Akim Bouakil, Jean-Baptiste Brillaud, Roland Chamerois, Philippe Cresta, Philippe Escudié, Christophe Extremes, Nils Fayaud, Olivier Fourès, Dorothy Goizet, Kristine Keltsch, Jose-Luis Mauriz, Caroline Millot-Roulin, Bernard Mouton, Virginie Nègre, Karine Pacou, Guylaine Perrin, Michel Pierre, Denis Robert, Beate Schmuck, Bernard Tagnères, Françoise Torre.

**OPS** : TLS : Nolwenn Balin, Christine Garat, Christophe Pujol, Jean-Marc Rouby, Nathalie Silici. / **NT** : Nicolas Compagnat.

**NZ** : Béatrice Barbier, Stéphane Dufroux.